



BEAUCHAMP
ESTATES

330 m²

Réf. MGB5803

3 990 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa d'artiste atypique, entièrement rénovée, en position dominante, au coeur d'une zone boisée classée protégée avec le confort du Label BIOBELT qui vous garantit une vie sans aucun moustique tout au long de l'année. Classée BLa Villa est idéalement placée, à proximité immédiate des axes routiers, des commerces et du centre ville de Mougins et de son nouveau cinéma. (unique en Europe avec la technologie OMA.) Elle vous séduira avant tout par ses extérieurs et notamment son petit bout de forêt, et surtout ses 350 M2 de terrasses au niveau des réceptions dont 100M2 couvertes et éclairées pour ...

Unique artist's villa, completely renovated, in a dominant position, in the heart of a protected wooded area with the comfort of the BIOBELT Label which guarantees you a life without any mosquitoes throughout the year. Classified BThe Villa is ideally located, in close proximity to road networks, shops, and the city center of Mougins and its new cinema (unique in Europe with OMA technology). It will seduce you above all with its exteriors, including its small piece of forest, and especially its 350 sqm of terraces at the reception level, including 100 sqm covered and illuminated to enjoy summer ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

